

# DECLARACIÓN PÚBLICA

*Laja, martes 18 de octubre*

## **Proimad lamenta accidente de trabajador en Laja**

Un profundo sentimiento de pesar manifestó la empresa Proimad tras el deceso de su trabajador Juan Ríos González, quien fue encontrado lesionado en la noche de ayer durante su jornada laboral en una bodega de la planta Laja de CMPC Celulosa y que, posteriormente, falleció en el Hospital de Laja.

Su gerente zonal, Alberto Guzmán, agregó que en cuanto se produjo el trágico hecho la empresa inició una investigación interna para esclarecer lo sucedido y se puso a disposición de la autoridad para colaborar en sus indagatorias.

Junto con solidarizar con la familia del trabajador, que vivía en Laja y tenía una vasta experiencia laboral, Guzmán indicó que lo ocurrido corresponde a un hecho aislado en la historia de la compañía, que tiene 20 años de presencia permanente en actividades vinculadas al sector forestal.

El gerente zonal de Proimad sostuvo que la empresa ha tenido una trayectoria sobresaliente en materia de prevención de riesgos, que la ha llevado a alcanzar una tasa de accidentalidad muy por debajo del promedio regional.